

19. Die himmlischen Heerschaaren siegen.

Am andern Tage war das Wetter nicht übel, und Rätchens Mitreise, die wegen der Erkältung erst in Erwägung gezogen wurde, war schließlich doch gestattet. In Barrdorf war wieder die ganze bunte Gesellschaft versammelt, ihr Betragen gegen die Boblinger ließ nichts zu wünschen übrig, und es hatte sich durch das öftere Beisammensein eine gewisse Vertraulichkeit eingestellt, in der Agnes sich ganz besonders auszeichnete. Sie war gut Freund mit Allen. In Boblingen gestern war es reizend, sagte sie zu Herrn von Walden. Ja, ich sehe doch, daß man sich in Ihrem Hause auch amüsiren kann, und ich freue mich sehr, heute einen soliden Sylvesterabend mit Ihnen zu feiern. Es wird weder getanzt noch Komödie gespielt, man hat die Dinge wirklich endlich satt. Aber theuerster Herr von Walden, so kleine Späßchen mit Lichterschwimmen und Bleigießen werden Sie doch erlauben? Herr von Walden hatte nichts dagegen, ja es war gestern schon die Erlaubniß zu diesen Spielfereien gegeben, aber nur für den Nachmittag; den Abend sollte muscirt und gelesen werden, und zum Schluß wollte der Großpapa Barrdorf eine Sylvesterbetrachtung vorlesen. Niemand hatte